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Abstract (en)
[origin: US4524658A] For transporting and guiding delicate packaging material in conjunction with a packaging machine for producing individual
blanks, a conveyor band 15 is subdivided by deflection into two portions 24, 25 is used. In the region between these conveying portions the sheet 12
or blank 10 is transported on a roller 26 acting as an intermediate conveyor. The severing cut is made here, without the continuous guidance of the
sheet and blank being interrupted.

Abstract (de)
Für den Transport und die Führung von "kritischem" Verpackungsmaterial im Zusammenhang mit einer Verpackungsmaschine zum Herstellen
von einzelnen (Packungs-)Zuschnitten dient ein ein Förderband (15), welches durch Unterbrechung bzw. Umlenkung in zwei Förderabschnitte
(24, 25) unterteilt ist. Im Bereich zwischen diesen Förderabschnitten (24, 25) wird die Bahn bzw. der Zuschnitt auf einer Förderwalze (26) als
Zwischenförderer transportiert. Hier wird der Trennschnitt durchgeführt, ohne daß es zu einer Unterbrechung der fortlaufenden Führung von Bahn
und Zuschnitt kommt.
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